

Ancla crucero Amadea por primera vez en el puerto de Santiago de Cuba



La Habana, 15 mar (RHC) El buque Amadea ancló este martes por vez primera en la actual temporada de cruceros en la oriental ciudad de Santiago de Cuba.

Con capacidad para 600 pasajeros, en su mayoría alemanes, la embarcación arribó en horas de la mañana y sus pasajeros y tripulantes fueron recibidos con música y bailes, como es tradicional en esa ciudad, considerada, la cuna del son y la trova.

La Agencia de Viajes Cubatur, quien recibió a los visitantes, desarrollarán un atractivo programa de opcionales con recorridos por el Centro Histórico de la urbe y otros sitios de la periferia, de gran valor histórico, cultural y patrimonial.

Actualmente el polo turístico de Santiago de Cuba está inmerso en una buena temporada de cruceros ya que hasta abril se encuentran previstos más de veinte atraques.



Radio Habana Cuba